



EIN WERTSCHÄTZENDES DANKESCHÖN MIT NACHHALTIGER THEYO SCHOKOLADE

OAK hilft Studieninteressierten mit StudyCheck und FernstudiumCheck beim Finden Ihres Traumstudiums und ermöglicht Bildungseinrichtungen eine authentische Angebotspräsentation.

Eine herzliche Aufmerksamkeit

Die OAK - Online Akademie GmbH suchte nach einer besonderen und nachhaltigen Aufmerksamkeit, ihren Mitarbeitenden zu Nikolaus ihre Wertschätzung auszudrücken. In Zusammenarbeit mit Theyo entschied sich die OAK für personalisierte Schokoladengeschenke als besonderes Dankeschön. Die fairen, feinen und nachhaltigen Schokoladentafeln erhielten durch individuelle Danke-Sticker im OAK-Design eine persönliche Note.

“Unsere Mitarbeitenden stehen im Mittelpunkt unserer Organisation, und es war an der Zeit ihnen von Herzen 'Danke' zu sagen. Die Schokoladen waren dafür das ideale Geschenk, denn sie waren köstlich, vegan und fair. Außerdem war mir wichtig, dass die personalisierten Schokoladen von Theyo direkt an unsere Mitarbeitenden ins Homeoffice gesendet werden. Die Orga hat super geklappt!”



Sandra Andrijevic
Feelgood Managerin,
OAK

Das wertschätzende Dankeschön

Theyo wurde gewählt, da das Unternehmen nicht nur hochwertige Schokolade aus fairer Produktion mit qualitativ hochwertigen Zutaten anbietet, sondern auch einen starken Fokus auf Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung legt. Für das wertschätzende Dankeschön arbeitete die OAK eng mit Theyo zusammen. Die personalisierten Schokoladengeschenke wurden einzeln an die Mitarbeitenden versendet und erwiesen sich als gelungene Überraschung. Die Mitarbeitenden der OAK schätzten die herzliche Geste und den köstlichen Genuss gleichermaßen.

Fazit

Die personalisierten Schokoladen waren nicht nur köstlich, nachhaltig und hochwertig. Vor allem betonten sie die Wertschätzung der OAK für die Mitarbeitenden. Sie zeigten, wie personalisierte Geschenke in Kombination mit Nachhaltigkeit eine positive Botschaft vermitteln und Core Values wie authentisch & echt auch in einer digitalen Arbeitsumgebung gelebt werden können.



A GRATEFUL THANK YOU WITH SUSTAINABLE THEYO CHOCOLATE

OAK assists prospective students in finding their dream courses through StudyCheck and FernstudiumCheck, while also enabling educational institutions to present their offerings authentically.

A Warm Gesture

OAK - Online Akademie GmbH was in search of a special and sustainable way to express their appreciation to their employees on Saint Nicholas Day. In collaboration with Theyo, OAK decided to opt for personalized chocolate gifts as a unique token of gratitude. The fair, exquisite, and sustainable chocolate bars were given a personal touch with individual thank-you stickers in the OAK design.

"Our employees are at the heart of our organization, and it was time to sincerely say 'thank you' to them. Chocolate was the perfect gift for this occasion because it was delicious, vegan, and ethically sourced. Additionally, it was important to me that the personalized chocolates from Theyo were sent directly to our employees working from home. The organization was smooth!"



Sandra Andrijevic
Feelgood Manager, OAK

The Appreciative Thank You

Theyo was chosen because the company not only offers high-quality chocolate from fair production with premium ingredients but also places a strong emphasis on sustainability and social responsibility. For this appreciative Thank You, OAK closely collaborated with Theyo. The personalized chocolate gifts were individually sent to the employees and were a successful surprise. OAK's employees appreciated the heartfelt gesture and the delightful indulgence equally.

Fazit

The personalized chocolates were not only delicious, sustainable, and of high quality, but they also emphasized OAK's appreciation for its employees. They demonstrated how personalized gifts, combined with sustainability, convey a positive message and how core values such as authenticity and genuineness can be lived in a digital working environment.

Do you want your company to become more chocolatey, too? Contact us!

Tel: 030 4036376 50 | E-Mail: hallo@theyo.de | Web: www.theyo.de